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Находясь в Лондоне во время рекламного тура, Lady GaGa дала интервью на радио, где
похвалила Перис и Ники Хилтон, с которыми когда-то училась в школе. Ей нравятся
сестры, потому что они были идеальными все время.
 Артистка, известная иначе как Стефани Германотта, говорит: "Пэрис и Ники Хилтон
ходили в мою школу. Они были очень симпатичными и очень-очень опрятными.
Впечатляюще то, что сестры были идеальными всегда. Они оказали на меня большое
влияние в плане коммерции! И хотя я пою о трусах, порнографии и славе, все равно
отношусь ко всему чертовски серьезно. Никто не знает, кто ты на самом деле и всем это
хочется узнать. Каждый раз, когда оказываюсь на сцене, я делаю что-то разное. Мне
хочется, чтобы люди думали: 'Всякий раз, когда эта сучка заколачивает что-то, она
делает это иначе'"
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